

Bassett Furniture

Investmentfirma kauft Aktien in Millionenhöhe

Freitag, 26.05.2023



Eine private Investmentfirma kauft Bassett-Aktien in Millionenhöhe. Foto: Furniture Today

Die Investmentfirma Aegis Financial hat für mehr als 4 Mio. \$ Aktien von Bassett Furniture gekauft.

Wie das US-Magazin Furniture Today berichtet, hat die private Investmentfirma nach Angaben der Börsenaufsichtsbehörde Securities and Exchange Commission (SEC) zuletzt 259.429 Aktien von Bassett Furniture im Wert von 4,509 Mio. \$ erworben. Mit diesem Kauf hält Aegis nun einen Anteil von etwa 2,9% an dem Unternehmen. Bassett ist nun die achtgrößte Beteiligung von Aegis.

Laut ihrer Website besteht die Strategie von Aegis darin, „in ein gut recherchiertes Portfolio von Small-Cap-Aktien zu investieren, die zu einem Bruchteil ihres inneren Wertes gehandelt werden“. Das Unternehmen investiert häufig in Unternehmen, die „missverstanden, unbeliebt oder vernachlässigt“ sind.

Der jüngste Ergebnisbericht von Bassett zeigte einen Rückgang des Umsatzes im ersten Quartal, der im Vergleich zum Vorjahr um 8,7% auf 107,7 Mio. \$ sank. Der Großhandelsumsatz lag bei 69,9 Mio. \$, was einem Rückgang von 16,3% gegenüber dem Vorjahr entspricht. Die Einzelhandelsumsätze verbesserten sich zwar, reichten aber nicht aus, um den Rückgang auszugleichen, denn sie stiegen um 900.000 \$ auf 65 Mio. \$. Im Vergleich zum vorangegangenen Quartal sanken die Zahlen ebenfalls um fast 14 Mio. Dollar.

Anfang dieses Monats gab Bassett eine Partnerschaft mit dem Telekommunikationsunternehmen Acuitive

bekannt, die darauf abzielt, die Netzwerkkommunikations- und Sicherheitstechnologie des Unternehmens auszubauen.

Auch einige andere Investoren haben in letzter Zeit ihre Anteile an dem Unternehmen aufgestockt, darunter die Bank of New York Mellon Group, die ihren Anteil um 2,8 % erhöhte, und American Century Companies, die ihre Aktien um 24,4% aufstockte.

Investmentfirma kauft Aktien in Millionenhöhe